



# Año V, núm 1985 - Domingo, 08 de Octubre de 2006 - Última Actualización: 11:54h



## No se pierda...

Titulares del día



Mínima: 10°  
Máxima: 29°

Previsión

Granadino en huelga de hambre "hasta el final" por un campo de fútbol

Páginas Amarillas Páginas Blancas Callejero

## Secciones

- Local
- Provincia
- Andalucía
- Nacional
- Internacional
- Deportes
- Universidad
- Cultura
- Economía
- Sucesos
- Sociedad
- Reportajes GD
- Entrevistas GD



## VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



Imprimir

Enviar

## Canales



entrevista

# Zubeldia insta a la Universidad a trasladar a la ciudadanía su importancia como factor productivo

08/10/2006 - 11:40

E.P

## Especiales



El delegado de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía en Granada, Alejandro Zubeldia, aseguró hoy que las relaciones entre su administración y la [Universidad de Granada](#) (UGR) son excelentes, si bien aseguró que la institución debería hacer "un esfuerzo extra" en "trasladar a la ciudadanía su valor e importancia como factor productivo".

**8 de Octubre de 2006****Universidad de Granada****Granada Digital**

## Servicios

- Clasificados
- Farmacias de guardia
- Museos
- Transportes
- Televisión
- Loterías
- Teléfonos
- El Tiempo
- Ocio
- Cartelera



En una entrevista concedida a Europa Press, el delegado, que recordó que "las competencias universitarias pasaron en esta legislatura a la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa" (antes correspondían a Educación y Ciencia) valoró que el conocimiento "debe trasladarse del ámbito docente a la sociedad, focalizándose en la empresa".

"La ciudadanía se debe dar cuenta de que la Universidad, a parte de formar a grados profesionales y de investigar, beneficia a la sociedad. Se trata de saber qué se está investigando en la institución y qué necesitan las empresas, estableciendo lazos de unión", indicó.

En este sentido, explicó que la Junta cuenta con el Centro Andaluz de Emprendedores, que asesora a quienes quieren crear una empresa, así como la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía, instrumento financiero a través del cual se incentivan los proyectos empresariales.

Gran parte de estos incentivos, según señaló, "se los lleva la innovación", que es la conclusión del desarrollo de una investigación. Pero no todas las empresas, por tamaño, pueden tener su departamento, ante lo que la Junta ofrece diversas fórmulas. "La alianza y coordinación entre empresas es buena opción, si bien también se pueden acoger a la Agencia de Innovación", aseveró.

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada**

**- e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com),**

**[publicidad@granadadigital.com](mailto:publicidad@granadadigital.com)**

**Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.**